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Ce matin encore aux infos BFM TV et ITV nos médias se sont
mobilisés pour dénoncer des actes « anti-musulmans » à Nice ou
ailleurs qui se résument à de simples tags sur les mosquées.

Il  ne  leur  vient  pas  à  l’esprit  qu’aprés  ces  séries  de
massacres, dans de nombreux autres pays bien moins frileux que
le nôtre, le monde arabo-musulman aurait fait l’objet d’actes
de rétorsion beaucoup plus violents tels que incendies de
mosquées, agressions physiques et autres ? Ils pourraient,
dans ce cas, parler d’actes anti-musulmans !

On peut au contraire considérer que les prosélytes de l’islam
s’en tirent à bon compte et cela signifie aussi qu’il n’y a
pas  actuellement  d’extrême  droite  radicale  en  France
susceptible d’apporter ce genre de réplique au titre de la
vengeance.

Au lieu de se satisfaire de ces réactions plus que modérées
les medias et les associations musulmanes, soutenues par le
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pouvoir  politique  entrent  à  nouveau  dans  une  campagne  de
victimisation particulièrement indécente au regard des actes
de barbarie commis dernièrement sur notre sol !

Avant de leur accorder le statut de « victimes » il serait bon
d’exiger qu’ils rendent des comptes sur le comportement de
leurs coreligionnaires alors que nous savons qu’en France dans
la plupart des cités les attentats sont souvent salués par
cris de joie et signes de victoire !

On  n’en  trouve  pas  beaucoup  pour  venir  devant  les  micros
dénoncer  le  fanatisme  religieux  qui  gangrène  notre
civilisation occidentale et qui est devenu un véritable cancer
sociétal.
Leur objectif c’est de manipuler l’opinion publique comme la
presse  a  toujours  su  le  faire  afin  de  la  contraindre  à
accepter l’inacceptable.
Le monde politique, sous le joug de la pensée unique et de la
bien-pensance  parfaitement  orchestrés  par  une  gauche  qui,
elle,  ne  tolère  aucune  contestation  ni  remise  en  cause,
préfére se cantonner dans un rôle abject et pervers.


